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我在 VIP群里经常和群友说，现在是一个信息大爆炸时代，

基本每个小时、每一分钟，都会生成数以百万计的文章信息

和视频内容，而且 99.9%的都是免费的。

但这不见得是好事。

免费信息没有营养，而优质信息又非常难以获取，而且就算

获取的话，也只会非常精准，大多数人是看不到的。

比如，我这个公众号，写的都是赚钱，创业，提升思维的干

货，有这方面需求的老板，就会关注我，而那些傻屌丝就会

跑得远远的，像我这样提供优质信息的公众号是非常非常少

的。

市面上大部分信息都是垃圾信息，看多了不是什么好事。

对于那些自制力差和甄别能力弱的普通人，尤其如此，一不

小心就会被这些信息所吞没，失去独立思考的能力，后果非



常严重。

很多人都认为，现在的信息时代，普通人和富人的差距就会

越来越小，因为信息差变小了。

但是我要明确的告诉你，NO！信息时代只会加快贫富差距，

让富人越来越富，穷人越来越穷。

因为互联网上的信息，基本都是被 xx扭曲和被自媒体人精

心设计后投喂给你的，基本都是垃圾信息，根本就没有任何

真相可言，穷人接触了，只会让自己本来就顽固的思想变得

更加愚昧，毒瘤思想在自己的内心更加扎根。

所以呢，穷人只会越来越穷，而富人，从来就不看这些东西，

他们会很小心地保护自己的时间和精力，专注于优质信息，

但他们会把这些低端信息收集起来，转手发出去影响那些穷

人，收割穷人的时间和钱财，让自己越来越富有。

所以呢，我觉得，普通的底层穷人，不懂得怎么在互联网上

赚钱，最好不要整天待在互联网上面看那些垃圾信息，那样

可以减少 80%的焦虑。



那问题来了，难道我们就不获取信息了吗？那不是直接与外

界隔绝了?那我们的脑子不会退化吗？

确实，如果我们不跟外界发生任何信息交流，对我们的损害

的确很大，但是，如果得到的都是垃圾信息，那就更加得不

偿失。

我把获取信息分为 5个层级，越到后面获取的信息的难度越

大，越值钱，越接近真相，而我们需要的高价值信息就得从

那里面获取。

前两种获取信息的方式是每个人都会的，每个人都在用的，

也是最低级的，吸收的基本都是垃圾信息，大多都是免费的，

看多了只会让底层屌丝更加贫穷。

而后面三种则是真正的有价值的信息，能让你的事业突飞猛

进的高质量信息，为什么我这么清楚?毕竟，我就是这么一

步一步富起来的。

1.从新闻报道里获取信息。

我相信 95%的人，每天获取信息的渠道就是从新闻。



因为新闻一般都会被包装的特别吸引人，总是有一些爆炸性

的字眼让你防不胜防。

比如，“震惊！三岁孩童居然能吃下 10斤米饭”，“危险！乌

俄战争爆发，这场战争不知持续多久”，“加油！上海，我们

相信你”。

总之呢，各种新闻层出不穷，很多人看着也比较有意思，就

当做消遣了。

关注过我一段时间的老板应该很清楚，我是从来不看新闻的，

我怀疑一切新闻的真实性，我知道不管哪一条新闻都是

100%有内情，根本没有真相。

今天给你看的是这个版本，命天再批判一下，后天再反转一

下，今天被新闻推上顶峰的人，转眼就会被他们踩在脚下。

总之呢，一个新闻他就是要搞得你情绪波动，内心翻涌，感

动流泪，义愤填膺，然后让你疯狂转发，点赞，评论。

今天 xx医生免费为病人治疗几十年，没受过一分钱，你看



了，感动的不行，发给闺蜜看一下，一起说，这世界上好人

还是有的，人间值得！

明天你再看一下，又是另外一个说法，这个医生收了黑心钱，

你又说，呸，看错你了，人渣，没爱了。

其实呢，这新闻本就没有真相可言，都是假的，一群没有独

立思考能力的傻狗就会深陷其中不可自拔。

而另外一群聪明人就会把新闻拿来收钱，你懂的。

另外呢，我看新闻，最多就看个标题，绝不会点进去，而且

我也知道，这太阳底下没有新鲜事，什么官员落网了，富豪

保养小三，qj案，x二代打死人不偿命，这些东西其实在几

千年前就在上演，没什么出奇的。

zg几千年下来的思想和文化是不会改变的，一切都是历史的

重演，非常无聊，我闭着眼睛就知道每天都在发生什么。

最重要的是，我非常清楚，这些垃圾信息跟我一毛钱关系也

没有，只会浪费我的时间精力，调动我的情绪，让我变得焦

虑。



至少我身边的几个身价 100w以上的老板，都是从不看新闻

的。

一方面，他们有自己的事业，没时间看，要陪家人，或者做

自己喜欢的登山，赛车，潜水，旅游，写作。

另一方面，就是这些新闻，根本就对自己没有一点儿帮助，

看了只会让自己活成一个满嘴喷粪的沙雕。

2.从书籍和学校里获取信息。

这个渠道几乎是我们每个人都经历过的，在学校，获取信息

一般都是:书籍 老师➕

但是呢，不要把老师太崇高化了，老师就是老师，没什么特

别的，就是个打工人。

我觉得那些整天把老师当做神、老师前老师后的学生，都是

脑子有病的沙雕，说什么要“尊师重刀”，“老师您辛苦了”。

抱歉，老师一点儿也不辛苦，没什么好辛苦的，老师拿了钱，



那就得负责，回答问题为你服务，那都是分内事，有什么好

辛苦的，天下可没有免费的钱拿。

你知道为什么老师一般和学生的关系还不错吗？

你以为是他觉得你很乖，抱歉，不是的，是因为他拿了钱，

就必须和你保持好关系，不然你去投诉，他就要被扣钱。

这才是本质。

另外呢，我也不知道什么叫“尊师重道”，我只晓得，这个世

界上实力为尊，你叫得再好听，你是个穷屌丝，收入没我高，

我就不认可你，没什么道理好讲的。

如果老师自己混的不怎么样，还要用“老师”这个身份来教你

做人，说你不行，这时候就不是“尊师重道”的问题了，而是

说这家伙是个“为老不尊”的蠢货。

我的理解是，老师就是一个职业，和其他打工人没有任何区

别，就是在学校里混口饭吃的。

你要从老师嘴里学习专业知识没问题，你可以听他的，但是



呢，如果你要创业投资，赚钱开公司，那么你问他，你就是

脑子不开窍，你会死的很惨。

你要知道，学校老师，不过就是个家境普通，一个月拿个几

千块钱工资的打工人罢了，对于赚钱来说，他就是个婴儿的

智商，你问他，没用！

我之前在“我将来一定赚大钱”那篇文章里说了，永远向有结

果的人学习，老师有结果吗？屁的结果，每天活的浑浑噩噩

的，一个月挣个三瓜俩枣，家里人都骂他窝囊废，没什么成

果，要创业，就得向那些创业成功的大佬学习。

而从书籍里获取信息，说实话，也不是很靠谱，书籍本质上

和新闻差不多，根本上就是为了赚钱，而且自带洗脑功能，

你懂的，如果不能 xx，xx是不会让你发出来的。

真正能提升你的书，也就那么几本，而且大多数出版书里的

内容，到今天已经过时了，现在信息的更新速度非常快，甚

至大学里学的东西，80%出了校门你就再也用不到了。

比如，你学的计算机 c语言编程，学的炉火纯青，但是呢，

出了校门，你会发现，这门语言已经不在了，没有相关的工



作岗位了。

但是，在大学里为专业打下基础和受一些环境熏陶还是有必

要的。

虽然你学了这门语言没用，但是呢，你已经学会了其中的底

层思维和逻辑，那么再学习其他语言上手就非常快了。

很多出版书也一样，比如，《穷爸爸富爸爸》里面的那些投

资房地产的观点，已经是几十年前的东西了，在今天没什么

借鉴价值，但是对于现金流管理，创业投资方面的理念是永

远不会过时的，原理和学校是一样的。

而历史类，哲学类，文化类的书籍也是不会过时的。

总得来说呢，上面两个途径是普通打工人能获取信息的渠道，

但是后面 3个信息渠道，99%的打工人都意识不到，但这些

才是真正有价值的信息。

以下内容只适合想要赚更多钱、过得更幸福、实现阶层跨越

的读者，如果你是个只想安安分分待在底层的打工人，觉得

跟底层屌丝竞争没什么问题，就不必看了。



（加入我三个付费群聊的朋友，直接在群里查看，不需要再

付费，没有加入的朋友，需要支付 12元）

3.从行业信息调研报告里获取。

比如，你是做房地产的，你就可以关注那些房地产楼盘走势，

融资情况，各个省市房地产利率变化情况，行情怎么样等等。

再比如，你是做高新科技的，你可以关注国外那些名人科学

家发表的论文或者一些知名科技公司的行业调研报告，从那

里面获取信息。

再比如，我之所以会选择用知乎来引流，就是因为一方面我

觉得知乎这个平台挺靠谱的，受众文化水平也很不错，另一

方面，就是我看到了知乎的融资情况和上市的消息。

所以说，无论你在做什么行业，你都可以从相关领域的行业

调研报告里获取一些有价值的信息，以此来调整自己的策略，

如果你不知道怎么找，你可以去知乎上面搜索“如何获取 xx

行业调研报告”，下面就会有很多大佬讲的头头是道，有理

有据，非常专业。



你也可以去斗音上面搜索相关关键词，也有很多人在发表自

己的见解，你也可以看看，但是跟知乎这个文化水平比较高

的平台肯定是没法比的。

斗音是偏向娱乐的平台，而知乎则是知识文化类平台。

说到知乎，我想说说，关于文字，视频，图片获取信息的差

别，这个话题之前我也提到过，非常扎心。

拥有高等智商的人，会通过文字获取信息，拥有中等智商的

人，会通过带有大量图片和文字以及带文字的视频来获取信

息，而拥有低等智商的人，他们只能通过短视频来获取信息。

我一点儿也不夸张，也没有歧视谁，通过文字来获取信息，

本身就是只有高智商的人才能做的事情，因为阅读大量文字

是需要调动我们神经和思考力才能完成的，而智商不达标的

人，是没办法阅读文字的。

同理，如果你不想让自己的智商退化，那你就要习惯阅读文

字，戒掉短视频，否则，你长期沉浸短视频，你人就废了。

4.从圈内大佬、行业专家那里获取信息。



如果你能和一个在同领域摸爬滚打几十年、硕果累累的老油

条（大佬）坐下来聊一个小时，那么你最少能少走几年弯路，

甚至毫不夸张的讲，你这个月的月收入就能翻几倍。

具体的交流渠道，你可以去参加各种行业交流会，或者去各

大互联网平台找那些大 V付费咨询，都可以。

而现在最常见的一种就是，参加大佬组织的付费社群，其实

社群就是大佬分享经验，分享他劳动果实的地方，也是为你

提供的一个解答你困惑的场所。

比如，我也开了付费社群，能和我交流的只有两个:VIP群和

写作群，里面就会分享我创业、赚钱、做自媒体的一些经验

和成果，还有一些我多年实践的干货和一些犀利思维，非常

值钱。

有很多人进了我的付费群聊，在第一个月就赚回了群费，甚

至赚十几万的都有，很多人吸收了我的思想，内心变得更加

强大了，情绪更稳定了，生活也开朗了，这也是非常宝贵的，

所以呢，加入大佬的付费社群是绝对不会吃亏的。



包括我自己每年也都会加入其他大佬的社群，学习他们的成

果和经验，然后放在自己的事业上，让自己的事业更进一步。

现在基本我加入别的社群，我一个星期就能赚回来，因为我

可以把他们的流量翘到我这里来，给我交钱，跟我成交，成

为我的客户，收获都是超值的。

如果你经常跟这些掌握“核心信息”的大佬发生链接，那么等

你熟悉以后，你自然可以吸收他们的宝贵经验，你的事业就

会突飞猛进。

更重要的是，你习惯了这种传递信息的方式以后，那么用不

了多久，你自己也能通过出售信息来赚钱了，比如，你也组

建一个付费社群，专门分享行业经验。

5.从实践里获取信息。

以上几条信息途径，说到底还是属于“二手信息”，二手信息

的能量值与你自己实践出来的一手信息相差十万八千里，而

且自己得出来的经验信息，你自己也会感觉非常有成就感，

用起来也更加顺手。



人生最宝贵的经验一定是来源于自己的亲身实践，所谓“实

践出真知”，就是这个道理。

就算别人的经验再好，你不去结合自己的事业去实践，那么

你也不能发挥出它的威力。

还有一句老话叫:“晚上想想千条路，白天起床走原路”

你知道为什么会这样吗？

因为，这千条路，基本都是别人的思想，别人给他灌输的，

就算是再厉害的想法也不是你的，还有一些是你的臆想，你

的白日梦，他自己根本就没有实践过，能量不足，而且他也

没有勇气实践。

只有你自己试过的路，用过的想法，实践过得东西，你才会

感觉他很真实，才会觉得它很有用，不然你是无法进步的，

也永远突破不了自己的瓶颈。

所以呢，你在听别的大佬分享经验，或者是自己产生了灵感

以后，你要马上去实践，去试错，然后得到反馈，得出属于

自己的宝贵经验。



如果你只是听，只是学，不去实践，那么你就永远无法获得

进步，也不会改变你当前的困境。

只有实践，才能让你有所精进。

比如，半年前，我看到了别的同行做付费阅读，突然一个灵

感出来了，我心想，我是不是也可以来一个付费阅读，于是，

我就去调研了 10个同行公众号的付费阅读，看他们怎么做

的，他们的文笔如何，他们怎么写......，结果我发现，我也

可以做，于是，我就开始写付费文章，结果出乎意料的好，

第一篇付费文章我就收了五六百快，最多了一篇有两千多块。

但是呢，一个星期之前，我还不知道什么叫付费阅读，也不

知道怎么做，我只是出现了一个灵感，然后就去做了，于是

就有了点小成功。

但是，如果我不做，就永远没办法得到突破。

通过这个灵感的实践不仅提高了我的收入，与此同时，更重

要的是，它为我的“知识变现体系”又多增加了一个活生生的

案例，我又有了许多关于付费阅读的经验和感悟，我就可以



教别人如何做公众号，如何做付费阅读，把我的经验分享给

别人，然后进行收费，也有很多人愿意付费，等等许多好处。

总之呢，只要你真刀真枪的实践过一次，你就会发现，原来

你的大脑和双手的力量，是如此的强大。


